

萬世大路

東北中央自動車道
(福島～米沢北) 通信

最終号 平成29年12月 発行

祝 東北中央道 (福島大笹生ICから米沢北IC) 平成29年11月4日開通!

福島・山形合同セレモニー



東北中央自動車道(福島大笹生ICから米沢北IC間)ついに開通しました!!

午後3時の開通前に10時から刈安チェーンペースで福島・山形県合同セレモニー、11時から米沢八幡原ICで山形県側開通式が行われました。合同セレモニーには、国土交通大臣、山形、福島両県の知事や市長、国、県、市議会議員、用地提供者、施工業者など、およそ240名が出席し、開通を盛大に祝いました。



高速隊先導によるパレード



道路整備に関するパネル展示

テープカットとくす玉開披後、高速隊を先頭に、パレードが行われました。

E13

今回山形県内で初めて高速道路ナンバリング標識が設置されました。

山形県側開通式



バルーンリリース・くす玉開披

風船には紅花の種が

梓山上組獅子踊り保存会
「高速道路安全祈願 梵天舞」

米沢市立第七中学校吹奏楽部
「森の誌」演奏

高速道路の安全を祈願しての踊り、置賜・山形の発展が永久に続きますようにと願いを込め、1820個のバルーンをリリース！



午後3時の開通前（八幡原IC）



午後3時の開通前（米沢北IC）



開通直後

開通前に列

一般通行が始まる午後3時前、開通まで残り15分、米沢北インターチェンジの前にはおよそ50台の車がならびました！
県民の期待が伝わる行列。開通初日はインターチェンジで渋滞する時間帯がありました。

4代目 新栗子トンネル 開通



夢と希望を運び込む道

待望の4代目栗子トンネルが開通。高速道路が切り拓く地域の未来。産業・観光・交流人口の拡大、首都圏と直結する高速交通網に地域活性化への期待は大きく膨らみます。これからも国土交通省は地域の発展に一層力を入れていきます。



今後、福島河川国道事務所 東北中央道維持出張所が維持・管理をします。

http://www.thr.mlit.go.jp/fukushima/office_map/14.html



約7年間「萬世大路」をご愛読頂きましてありがとうございました！
発行にあたりご協力いただきました皆さまありがとうございました！